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Was mir in dem Interview nicht gefällt ist folgendes:

Zwar sagt Meeske, dass wir grds. keinen Verkaufsdruck haben.

Im gleichen Atemzug betont er aber, dass der geplante Etat von 40 Millionen in Liga 2 nur mit 5
Mios ans Transfererlösen machbar wäre.

Selbst beim Erstliga-Etat rechnet er mit Transfererlösen in dieser Höhe - auch wenn soe dort
nicht zwingend erforderlich wären.

Wer unserer Spieler soll bitte 5 Mios bringen? (Ishak, Behrens, Ewerton, Löwen?) Und reicht da
nur 1 Verkauf aus???
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